

Eine CD statt den Klassenvorspielen -

Musiklehrerin der JMS plant erfolgreiche Alternative in Coronazeiten

Als die Idee zu dieser CD geboren wurde, hatte das Coronavirus schon ein ganzes Jahr lang den Musikschulalltag grundsätzlich verändert.

Musikschulunterricht fand zwar durchgängig statt, aber die meiste Zeit online und trotzdem sind die Schüler*innen auf ihren Instrumenten gut vorwärts gekommen. In normalen Zeiten können diese Lernerfolge mehrfach im Jahr in Klassenvorspielen den Eltern und Verwandten vorgestellt werden.

Doch Live- Vorspiele waren im vergangenen Jahr wegen der Pandemie leider überhaupt nicht möglich.

Es war also an der Zeit, den Schüler*innen etwas Besonderes als Alternative anzubieten!

Deshalb hat Joswitha Maier, Musiklehrerin für Blockflöte und Klavier an der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau Bretten, sie eingeladen mit ihr zusammen eine spezielle CD mit ihren Lieblings-Stücken zu produzieren. Damit sollte in diesen schwierigen Zeiten die Motivation geschaffen werden, auf ein spezielles Ziel hin zu arbeiten.

Frau Maier hat ihre Schüler*innen ermutigt, sich ein Stück nach eigenen Wünschen auszusuchen und mit dem Smartphone aufzunehmen. Dann sollte die Aufnahme ohne Bild per Email an sie geschickt werden, die daraufhin eine gelungene Mischung auf CD gebrannt hat mit Profi- Aufdruck und schönem Cover.

Diese CD soll später an die Zeit erinnern, in der plötzlich das Gewohnte unmöglich war und alle mit dem Onlineunterricht dennoch offensichtliche Fortschritte gemacht haben. Selbstverständlich bekommen alle Schüler*innen ein eigenes Exemplar der CD für ihre eigene Sammlung.

Die Schüler*innen und ihre langjährige Pädagogin auf musikalischem Gebiet sind mächtig stolz über das tolle Ergebnis!

April 2021

